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ESTIMADOS vECINOS Y vecinas de 
Alcázar de San Juan, Hoy me dirijo a vosotros 
y vosotras con un profundo sentido de gratitud 

y responsabilidad. Es un honor y un privilegio haber 
sido elegida nuevamente como alcaldesa de esta 
maravillosa ciudad. Se trata de la tercera legislatura 
consecutiva en la que tengo el honor de liderar Alcázar 
de San Juan, y esa continuidad demuestra la confianza 
que habéis depositado en nuestro equipo, una confianza 
que, sin duda alguna, tenemos la determinación de 
corresponder.

QUIERO AgRADECEROS vUESTRA 
confianza y apoyo. Cada voto emitido representa 
un compromiso con la visión que compartimos para 
el futuro de Alcázar, una ciudad que todos y todas 
amamos y en la que, cada día, invertimos esfuerzo, 
pasión y dedicación. Nuestra labor no ha hecho más 
que comenzar, por lo que nos embarcamos en esta 
aventura con la misma ilusión que el primer día.

ESTA NUEvA LEgISLATURA representa una 
emocionante oportunidad para seguir adelante con los 
proyectos que hemos planificado para el crecimiento 
y desarrollo de nuestra ciudad. Uno de los logros más 
destacados ha sido el desarrollo de la Plataforma 
Logística Intermodal, un proyecto que traerá importantes 
beneficios socioeconómicos a nuestra ciudad, que nos 
situará en la vanguardia nacional y que realzará una 
vez más el espíritu ferroviario que siempre ha hecho 
especial a Alcázar de San Juan.

UNO DE LOS PROPóSITOS primordiales 
para estos cuatro años gira en torno a las energías 
renovables. Por convicción y responsabilidad, creemos 
firmemente que el futuro debe venir de la mano de la 
sostenibilidad, y en ese futuro nos aseguraremos de que 
Alcázar sea una ciudad amable tanto con la ciudadanía 
como con el medioambiente. La oportunidad que nuestra 
ubicación nos ofrece en pleno corazón de La Mancha es 
única, y la aprovecharemos con proyectos en los que 
apostaremos fuertemente por energías como la solar 
y la eólica. Proyectos que generarán riqueza, empleo 

y allanarán el camino de un futuro verde en Alcázar de 
San Juan.

SEgUIREMOS DESTINANDO RECURSOS 
y esfuerzos a aquellas líneas de trabajo que, durante 
todos estos años, han hecho de Alcázar una ciudad 
deseable, con una atención a las personas que ha sido 
reconocida con el premio a la Excelencia Social, siendo 
el único ayuntamiento de Castilla-La Mancha en el que 
sus Servicios Sociales han logrado tal reconocimiento. 

TAMbIéN CONTINUAREMOS CON todas 
aquellas medidas que buscan convertir a Alcázar de 
San Juan en una ciudad del siglo XXI, modernizando  
y humanizando sus espacios, haciéndolos accesibles 
para todo el mundo con cada vez más zonas peatonales 
ganando espacio a las vías para vehículos, buscando 
incentivar la convivencia y relación entre vecinos 
y vecinas. Del mismo modo, tenemos un férreo 
compromiso con la modernización de las gestiones de 
los ciudadanos, siendo actualmente uno de los pocos 
municipios en los que se pueden pagar impuestos con 
bizum.

LA CONfIANZA QUE habéis depositado en 
nosotros con vuestro voto es un compromiso que 
asumimos con humildad y determinación. 

EN ESTA NUEvA legislatura, reafirmamos 
nuestro compromiso de escuchar a la ciudadanía, de 
ser transparentes en nuestras acciones y de trabajar 
incansablemente por un futuro mejor. Agradezco 
nuevamente vuestra confianza y espero con entusiasmo 
todo lo que esta nueva legislatura tiene por delante. 
Juntos y juntas. Haremos que Alcázar de San Juan siga 
siendo lo que siempre ha sido: una ciudad para vivir y 
para invertir.

Rosa Melchor Quiralte, Alcaldesa

Corporación 23-27

“Trabajaremos 
incansablemente para 
seguir construyendo 
un Alcázar de San Juan 
próspero, inclusivo, 
moderno y sostenible ”



“ROSA MELCHOR ES INvESTIDA ALCALDESA DE ALCÁZAR DE SAN JUAN
 POR TERCERA vEZ CONSECUTIvA”

“Recibió el respaldo de los 
concejales socialistas y los 
representantes de Verdes-

Equo-IU, reflejando el acuerdo 
alcanzado entre el PSOE y 

Equo para la nueva legislatura”
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gONZALO REDONDO CÁRDENAS,  Tengo 
43 años, casado y dos hijos. Licenciado en 
Administración y Dirección de Empresas por 

la Universidad de Castilla La Mancha, soy empleado 
en una entidad financiera.

LARGA TRAYECTORIA profesional y política, fui 
Secretario General de Juventudes Socialistas de 
Castilla La Mancha entre el 2008-2012. Concejal 
en el Ayuntamiento de Alcázar desde 2011, en esta 
legislatura soy Portavoz del Equipo de Gobierno y 
estoy al frente del área de Promoción Económica.

DESDE EL PASADO 23 DE JULIO tengo el honor 
y la enorme responsabilidad de representar los 
intereses de Alcázar y de nuestra provincia en el 
Congreso de los Diputados. En la actualidad soy 
el Secretario General de la agrupación Socialista.



“ROSA MELCHOR ES INvESTIDA ALCALDESA DE ALCÁZAR DE SAN JUAN
 POR TERCERA vEZ CONSECUTIvA”

ROSA MELCHOR QUIRALTE fue investida alcaldesa de Alcázar de San Juan por tercera vez consecutiva. El 
evento contó con la presencia de cuerpos de seguridad, colectivos y asociaciones, marcando oficialmente 
el inicio de la duodécima legislatura democrática y dando lugar a la nueva corporación municipal que traba-

jará en beneficio de los ciudadanos de Alcázar de San Juan durante el periodo 2023-2027.

ROSA MELCHOR ASUME una vez más el c a r g o  d e  a l c a l d e s a  con el compromiso de continuar 
trabajando en la mejora de la calidad de vida de los alcazareños, impulsando proyectos que promuevan el biene-
star, la igualdad, el desarrollo sostenible y la participación ciudadana.
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C O N C E J A L  D E  P R O M O C I Ó N  E C O N Ó M I C A

LA PRIORIDAD POLíTICA para los próximos cuatro años es seguir consolidando nuestra ciudad 
como un destino ideal para vivir y para invertir; que Alcázar siga creciendo como ciudad y se consolide 
como el lugar ideal para que nuestros vecinos desarrollen sus proyectos personales y profesionales.

EN CUANTO A ObRAS en esta nueva legislatura nos planteamos seguir avanzando en muchos retos y 
proyectos ya puestos en marcha años atrás como son la ansiada ampliación del hospital, seguir dando pasos en 
el desarrollo de la plataforma logística para que sea una realidad y un nuevo yacimiento de empleo y riqueza 
para Alcázar y para nuestro entorno, seguir atrayendo fondos europeos para continuar con la transformación 
urbanística de nuestra ciudad. 

En definitiva, seguir avanzando en la consecución de proyectos que nos definan e identifiquen como ciudad y que 
garanticen que Alcázar siga creciendo como referente económico y social en el conjunto de nuestra región.

HUELLA QUE ME gUSTARíA DEJAR EN ALCÁZAR DE SAN JUAN, en un futuro me gustaría 
seguir siendo un vecino más, que se ocupa y preocupa por llegar a consensos para mejorar nuestra ciudad, 
siempre utilizando el diálogo y el entendimiento como herramientas de trabajo.
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ANA ISAbEL AbENgóZAR, edad 46 años. 
Me afilié al Psoe y a las Juventudes socialistas 
en el año 1999 y desde entonces he formado 

parte de los distintos órganos del partido a nivel local, 
provincial y regional. Actualmente formo parte de la 
comisión ejecutiva local de la agrupación socialista 
alcazareña, así como de la comisión ejecutiva regional 
donde ostento la secretaría de salud. 

HE SIDO CONCEJALA en el Ayto. de Alcázar de San 
Juan del 2003 al 2011. Y desde el año 2019 formo 
parte del equipo de gobierno de la Alcaldesa Rosa 
Melchor. Desde el año 2015 soy diputada regional 
en Las Cortes de Castilla-La Mancha y portavoz del 
grupo parlamentario socialista desde el año 2019. 

DE PROFESIÓN ABOGADA,  colegiada en el Ilustre 
Colegio de abogados de Toledo, actualmente no 
ejerciente.

C O N C E J A L A  D E  C O M U N I C A C I Ó N ,  N U E V A S  T E C N O L O G Í A S 

Y  S E R V I C I O S  J U R Í D I C O S

MIS  METAS Y PRIORIDADES entre mis responsabilidades de gobierno está el gabinete de 
comunicación del Ayto. y la televisión local (Mancha Centro Tv) y en ambos casos mi objetivo es adaptar 
la comunicación al siglo XXI. Los modos de consumir información y televisión han cambiado mucho 

con la llegada de internet y la tecnología a nuestras vidas, y sinceramente creo que es un gran reto adaptarnos a 
estas nuevas exigencias.

EN CUANTO A ObRAS mis primeras acciones van encaminadas a adaptar mis distintas concejalías (gabinete 
de comunicación, servicio jurídico y de informática) a las exigencias propias del siglo en el que vivimos, donde la 
información veraz, la inmediatez, la accesibilidad o el fácil acceso a la administración y la transparencia 
deben primar.  

EN UN fUTURO cuando una persona entra en política lo hace por una clara vocación de ayudar a los demás 
y de poder mejorar la sociedad en la que vivimos. Desde que en 1999 me afiliara al Psoe ha sido siempre mi 
objetivo y esa sería la mejor huella que podría dejar.
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C O N C E J A L A  D E  P O L I C Í A  L O C A L  Y  P R O T E C C I Ó N  C I V I L

AMPARO bREMARD  ATALAYA , 61 años 
de edad, casada, abogada. Esta es mi cuarta 
legislatura con responsabilidades políticas 

institucionales, en 2011-2015 fui concejala en la 
oposición, en 2015-2019 fui concejala de gobierno, 
y en 2019-2023 dejé mi cargo como concejala de 
gobierno para desempeñar el cargo de Delegada 
Provincial de Agricultura en Ciudad Real dependiente 
de la Consejería de Agricultura Agua y Desarrollo Rural 
del Gobierno Regional de Castilla-La Mancha.

ESTA  CUARTA LEGISLATURA la afronto con mucha 
ilusión y también con mucha responsabilidad y 
agradecimiento a todas las mujeres y los hombres que 
han confiado en mí para formar parte de este Gobierno 
municipal, que en esta ocasión voy a compatibilizar 
con mi cargo de Delegada Provincial de Agricultura 
en la provincia de Ciudad Real, siempre pensando 
en modernización.



C O N C E J A L  D E  E D U C A C I Ó N  Y  P R E S I D E N T E  D E L
 P A T R O N A T O  M U N I C I P A L  D E  C U L T U R A

COMO CONCEJAL DE EDUCACIóN 
de la actual legislatura, la prioridad esencial es 
continuar la política puesta en marcha contra el 

absentismo escolar: durante la edad de escolarización 
obligatoria hay que cumplir la jornada escolar. Apoyar y 
colaborar con los centros educativos mediante acciones 
complementarias y extraescolares para la consecución de 
las competencias básicas a adquirir por el alumnado, entre 
ellas el fomento de la comprensión lectora, la iniciación a 
las lenguas extranjeras, conocer y asumir conductas  que 
contribuyan a la sostenibilidad del planeta, la práctica de 
actividades emprendedoras y primeros auxilios sanitarios, 
conocimiento de los principios alimenticios de las dietas 
saludables y transversalmente a cualquier acción, respetar 
las diferencias en todos los órdenes de la vida.

ENTRE LAS ACCIONES que pretendemos llevar a 
cabo, conjuntamente con la Concejalía de Cultura y otras 
afines, mencionar la propuesta de un Plan Municipal de 

Cultura Científica que introduzca la ciencia entre las 
actividades a ejercitar para desenvolverse en una sociedad 
dominada por las tecnologías y el conocimiento científico. 
Plan que habrá de llevarse a cabo con la necesaria 
implicación de los centros educativos, extensible a la 
población en general, creando escenarios en los que la 
ciencia ocupe el espacio común de la formación ciudadana.

ME gUSTARíA QUE en el transcurso de esta 
legislatura pudiera considerarse que este alcazareño ha 
contribuido y puesto al servicio de su pueblo cuanto ha 
tenido a su alcance desde su propia trayectoria y desde 
el empleo eficaz de los recursos municipales para que la 
educación en nuestras escuelas e institutos, en la medida 
que permitan las obligaciones educativas municipales, 
alcance un satisfactorio nivel de formación personal y 
social en las que primen la convivencia, la adquisición 
de saberes, la calidad y la equidad.

ANTONIO MORENO gONZÁLEZ (Alcázar de 
San Juan, 1944), casado, con una hija, un hijo 
y dos nietas. 

MAESTRO DE ESCUELA y doctor en Ciencias 
Físicas. Catedrático Emérito de la Universidad 
Complutense de Madrid. Asesor del Ministerio de 
Educación con el ministro Javier Solana, vocal del 
Consejo Escolar del Estado a instancias del ministro 
Pérez Rubalcaba y Director del Instituto Superior de 
Formación del Profesorado con las ministras María 
Jesús Sansegundo y Mercedes Cabrera. 

VOCAL DEL PATRONATO Municipal de Cultura de 
Alcázar, del que ha asumido el compromiso de su 
presidencia.
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C O N C E J A L A  D E  P O L I C Í A  L O C A L  Y  P R O T E C C I Ó N  C I V I L

MIS  METAS Y PRIORIDADES PARA 
ESTA  LEgISLATURA son velar por el 
cumplimiento de las normas que regulan 

nuestra convivencia, porque lo primero y principal 
para este equipo de gobierno son las personas, y todos 
tenemos que convivir respetando las normas. También 
la creación de las redes sociales de Policía Local tan 
necesarias y útiles en el siglo XXI.

ASí COMO, DAR a conocer a la población la actuación 
de los voluntarios de Protección Civil, su carácter 
desinteresado y altruista con el que prestan sus servicios 
a todos los ciudadanos, y estimular la participación de 
la ciudadanía en un servicio público de primer orden 
y promover la incorporación de más voluntarios a la 
agrupación municipal de Alcázar de San Juan.

PRIMERAS ACCIONES QUE ME gUSTARíA 
LLEvAR A CAbO es la creación de perfil/página 

en redes sociales de la Policía Local de Alcázar de 
San Juan para tener otro canal más de información y 
participación ciudadana. Extender la educación vial 
a los mayores, integrándolos en el ciclo de educación 
vial e impartiendo talleres sobre temas de interés para 
su colectivo relacionados con normas de circulación y 
de seguridad ciudadana. Regular el uso de vehículos de 
movilidad personal mediante una ordenanza municipal.

HUELLA QUE ME gUSTARíA DEJAR EN 
ALCÁZAR DE SAN JUAN, me gusta pensar que el 
trabajo que he realizado, mi granito de arena, ha servido 
para hacer de Alcázar de San Juan, una ciudad mejor, 
más cómoda, más amable y más moderna. 

Alcázar de San Juan es grande por sus gentes y por 
el trabajo que día a día hacemos todos y todas para 
conseguir la plena convivencia con la diversidad que 
nos caracteriza.
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C O N C E J A L A  D E  S E R V I C I O S  D E  C O N T R A T A C I Ó N  Y 

P A T R I M O N I O ;  T U R I S M O  Y  C U L T U R A  D E L  V I N O

bÁRbARA SÁNCHEZ-MATEOS 33 
años, casada, estudios de Trabajo Social. 

ES MI TERCERA legislatura como 
concejala del equipo de gobierno. Actualmente 
soy la segunda teniente de alcaldía y concejala 
de las áreas de Contratación, Patrimonio, 
Turismo y Cultura del Vino.

ES IMPORTANTÍSIMO SEGUIR buscando 
fuentes de financiación tanto en el sector privado 
como público, para que grandes proyectos 
sean una realidad, como por ejemplo el Museo 
Regional del Ferrocarril o el Teatro Crisfel.

QUEREMOS SEgUIR SIENDO un referente 
en turismo de interior, y para ello es necesario 
seguir apostando por la modernización de nuestros 

bienes de Interés Cultural. Seguiremos trabajando en la 
reforma del Convento de Santa Clara para integrarlo en 
la Red de Hospederías de Castilla- La Mancha, que en 
unos meses podremos disfrutar. Además, implantaremos un 
plan de restauración integral del Cerro de los Molinos y 
la Cueva del Polvorín. Nuestros molinos son el recurso más 
visitado y es necesario mejorar tanto la accesibilidad como 
la experiencia.

vAMOS A PONER EN MARCHA, junto a Renfe y a la 
Consejería de Turismo, el tren turístico “El tren del hidalgo” 
con el objetivo de que numerosos visitantes conozcan nuestra 
historia, patrimonio, gastronomía y, sobre todo, nuestra 
marcada tradición cervantina. La creación de la figura de 
los embajadores turísticos, que serán personalidades 

relevantes y mediáticas vinculadas a la ciudad para que 
colaboren en la promoción turística de Alcázar. Acondicionar 
los yacimientos arqueológicos para convertirlos en nuevo 
producto turístico. Ampliar el horario de nuestros museos y 
nuestros BIC. En la actualidad, a excepción del Museo Mpal., 
los demás solo pueden ser visitados de jueves a domingo. 

LO QUE QUEREMOS EN UN fUTURO es que, 
cuando dejemos la vida pública, podamos volver a nuestra 
vida con normalidad. Somos un equipo de gobierno cercano 
y eso es lo que queremos trasmitir. 

Es muy satisfactorio ver que tu trabajo ha servido para 
mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos, viendo 
cómo las inmediaciones de la Plaza de Toros están a rebosar 
de niños y niñas. Alcázar es un lugar magnifico para vivir pero 
también lo es para invertir y para visitar. Esa es la clave de 
nuestro trabajo porque tenemos pasión por Alcázar. 

JAvIER ORTEgA LIbRADO 46 años, Casado, 
2 hijos, Diplomado Universitario en Relaciones 
Laborales, Técnico Superior en Prevención Riesgos 

Laborales y Técnico en Acciones de Orientación Laboral. 
He desarrollado mi carrera profesional en diferentes 
empresas realizando labores de Administración y jefe de 
Compras. 

EN POLÍTICA PERTENEzCO a la Comisión Ejecutiva 
Local del PSOE desde 2012 y en el periodo 2017-2021 
he formado parte de la Ejecutiva Provincial del PSOE de 
Ciudad Real.

SOY CONCEJAL DEL Ayto. de Alcázar desde 2015 donde 
he sido concejal de Obras, Urbanismo, Servicios Técnicos, 
Alumbrado, Mantenimiento de infraestructuras, Parques 
y Jardines, Limpieza, Proximidad, Ciclo Hidráulico, 
Cementerio, Deportes y Pte. del Instituto Mpal. de Deportes.
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JUAN bENJAMíN gALLEgO 
DE LA TORRE, 48 años, 
casado.

TÉCNICO EN emergencias sanitarias.

CONCEJAL DEL Ayto de Alcázar 
desde 2019.

MIS METAS PRINCIPALES giran 
en torno a cumplir con el programa 
electoral en general,  y en particular 
aquellas que están relacionadas 
directamente con las delegaciones 
que tengo asignadas. 

C O N C E J A L  D E  P E R S O N A L ;  L I M P I E Z A  V I A R I A ;  C E M E N T E R I O ; 

R E L A C I Ó N  C O N  C I N C O  C A S A S  Y  A L A M E D A  D E  C E R V E R A ; 

A S U N T O S  T A U R I N O S ,  A G R I C U L T U R A  Y  P A S T O S 

SIN DUDA  ALgUNA, MI PRIORIDAD es la gestión del día a día, tratando de resolver con eficacia 
los problemas que surgen a diario para reducir al máximo posible su impacto en la vida de los vecinos y 
vecinas de Alcázar de San Juan. Quiero que se sientan respaldados por mi trabajo para corresponder la 

confianza que han depositado en nosotros. 

ME gUSTARíA LLEvAR A CAbO poner en marcha los nuevos contratos de limpieza viaria y de edificios 
que están adjudicados, y la aprobación de la relación de puestos de trabajo para el próximo año 2024. 

ME gUSTARíA QUE MI HUELLA en Alcázar sea que, aquello que he podido hacer durante el tiempo que 
sea concejal, sea auténticamente de provecho para todos los ciudadanos de la localidad. Que las medidas 
y proyectos que ponga en marcha no sean en vano y tengan un impacto real en la vida de los vecinos y vecinas 
de Alcázar de San Juan.

C O N C E J A L  D E L  I N S T I T U T O  M U N I C I P A L  D E  D E P O R T E S ; 
D E P O R T E S ,  O B R A S  Y  U R B A N I S M O ;  O C U P A C I Ó N  D E  L A 

V Í A  P Ú B L I C A ,  T E R R A Z A S ;  C I C L O  H I D R Á U L I C O

MIS  METAS Y PRIORIDADES para esta 
legislatura son continuar con el proyecto que 
iniciamos en 2015, para que Alcázar sea una 

ciudad cada vez más amable, humana, sostenible y 
accesible. Seguir con los planes de mantenimiento, 
remodelación y mejora de las calles, aceras, mobiliario 
y espacios públicos de nuestra ciudad, de la mano de 
nuestros vecinos y vecinas, para crear espacios de 
encuentro.

EN CUANTO A ObRAS, las primeras acciones 
serían la reforma de la plaza de Santa María y la 
conexión del Bosque de la Vida con el Parque Alces 
mediante un paso de peatones accesible. Realizar el 

proyecto de remodelación de la Avda. del Deporte y 
seguir mejorando las instalaciones deportivas para el 
uso y disfrute de todos los vecinos y vecinas.

EN UN fUTURO me gustaría poder pasear por las 
calles y las instalaciones deportivas y sentir que hemos 
realizado un trabajo honesto, eficiente, con nuestros 
errores, pero siempre buscando el bien común, lo mejor 
para los vecinos y vecinas de Alcázar. Si tuviera que 
puntualizar una acción de lo llevado a cabo durante estos 
años es la apertura del pabellón Vicente Paniagua para 
el uso y disfrute de nuestros deportistas, sobre todo de 
los más pequeños. No fue tarea fácil pero al final se 
pudo llevar a cabo.
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fRANCISCO gARCíA-NAvAS 
ROMERO, 47 años. Casado 
en 2005 (primer matrimonio 

civil entre parejas del mismo sexo 
en Alcázar de San Juan). 

DOCTOR EN ODONTOLOGÍA por 
la Universidad de Murcia. Ejerzo 
la profesión dentro del sistema 
público de salud, en la unidad de 
salud bucodental de Quintanar de la 
Orden y Mota del Cuervo del Servicio 
de Salud de Castilla La Mancha 
(SESCAM).

C O N C E J A L  D E  S A L U B R I D A D  P Ú B L I C A * ;  M E R C A D O S ,  E C O M E R C A D O S

Salubridad pública*: Cuidados y Educación de la Salud

C O N C E J A L A  D E  S E R V I C I O S  S O C I A L E S ;  V I O L E N C I A  D E  G É N E R O ; 

V I V I E N D A ;  I N F A N C I A ;  A D O L E S C E N C I A  Y  J U V E N T U D ;  M AY O R E S ; 

D I S C A PA C I D A D ;  I G U A L D A D  Y  P R O M O C I Ó N  D E L  E M P L E O

PAT R I C I A  b E N I T O 
gONZÁLEZ, 46 años. 
Tecn ico  Super io r  en 

Educación Infantil.

LLEVO SIETE AÑOS como 
concejala de Servicio Sociales, 
Igualdad y Diversidad.

LA PRINCIPAL META que tengo 
es poner mi granito de arena para 
mejorar la sociedad alcazareña y la 
calidad de vida de cada ciudadano 
y ciudadana.

MI PRIORIDAD EN ESTA LEgISLATURA ES mantener el reconocimiento de excelencia en 
Servicios Sociales por la forma en que eso repercute en la ciudadanía, mejorando la atención al usuario, 
agilizando los trámites, etc.

COMO PRIMERAS ACCIONES A LLEvAR A CAbO, queremos continuar con la ayuda a los vecinos 
y vecinas para facilitar un aseo seguro con la sustitución de bañeras por platos de ducha. 

También iniciaremos un programa anual preventivo en conductas desadaptativas para jóvenes y adolescentes.

HUELLA QUE ME gUSTARíA DEJAR EN ALCÁZAR DE SAN JUAN, Me gustaría marcar más 
aún la huella que ya tiene Servicios Sociales en la comarca y que este municipio siga siendo referencia de 
Servicios Sociales en toda la Comunidad. 
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fRANCISCO JAvIER CASTELLANOS, 
48 años, casado con una hija y un hijo 
(14 y 10 respectivamente).

GRADO EN Enfermería por la Universidad 
Europea Madrid. Diplomado Universitario 
en Enfermería por la Universidad de Castilla 
la Mancha. Programa de Alta Dirección del 
Sector Salud por San Telmo Business School. 
Experto Universitario en Cuidados Avanzados 
en Enfermería Aplicada por la Universidad 
de León. Experto Universitario en Gestión de 
Servicios de Enfermería por la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia. Técnico 
Especialista en Laboratorio.

RECIÉN ESTRENADO como Concejal.

C O N C E J A L  D E  F E S T E J O S  Y  M O V I L I D A D

MIS  METAS Y PRIORIDADES PARA ESTA  LEgISLATURA son consolidar las políticas 
que garanticen el bienestar de nuestros conciudadanos y ensalzar nuestras tradiciones y nuestras 
costumbres, inculcándolas a través de nuestras fiestas a los más jóvenes basándonos en el conocimiento 

de nuestros mayores. Esta es la mejor forma de garantizar que todo aquello que caracteriza a la cultura alcazareña 
se transmita de generación en generación.

PRIMERAS ACCIONES QUE ME gUSTARíA LLEvAR A CAbO, organizar con éxito las fiestas 
venideras, siempre persiguiendo un objetivo principal: que todos y todas podamos disfrutar de ellas y nos sirvan 
tanto para desconectar del día a día como para aumentar el vínculo entre vecinos y vecinas.

HUELLA QUE ME gUSTARíA DEJAR EN ALCÁZAR DE SAN JUAN, Quiero seguir siendo quien 
soy y que así lo perciba la ciudadanía, una persona normal que tenga el deseo y la capacidad de seguir haciendo 
las cosas de forma tan cotidiana como las hacía antes de ser concejal, buscando lo mejor para el pueblo desde 
el punto de vista de un ciudadano más.

MIS  METAS Y PRIORIDADES PARA 
ESTA LEgISLATURA es necesario trabajar 
y lograr establecer una serie de líneas estratégicas 

relacionadas con la salud y el consumo responsable que 
sean transversales a todas las políticas que se realizan 
en nuestra ciudad, que puedan integrarse en el resto de las 
concejalías de las áreas más importantes y que perduren en 
el tiempo dentro de los estilos de vida saludable de la ciudad. 
Son estrategias prioritarias en el ámbito de la salud en las 
que tiene mucho que hacer y decir la Administración Local.

PRIMERAS ACCIONES QUE ME gUSTARíA 
LLEvAR A CAbO con los recursos de los que disponemos 
en el servicio de la Oficina Municipal de Información al 
Consumidor y los medios de información, comunicación 
y divulgación, podemos desarrollar un programa de 
actividades relacionados con el consumo responsable 
y el cuidado de los espacios que habitamos y de las 
personas con las que nos relacionamos. 

Hemos ultimado una nueva ordenanza que regula la venta 
fuera de establecimientos y que nos da la oportunidad 
de dar forma a un ecomercado que pudiera desarrollarse 
en nuestra ciudad, de manera puntual o periódica según 
la demanda, y que acercara a los vecinos el consumo de 
productos saludables de cercanía.

HUELLA QUE ME gUSTARíA DEJAR EN 
ALCÁZAR DE SAN JUAN, cuando he planteado 
las estrategias de ciudad, he hecho especial hincapié en 
que deben perdurar en el tiempo porque de esa forma 
imprimirían a nuestras gentes estilos de vida saludable que 
les ayudarán a ser más felices, a cuidarse y a relacionarse 
atentos al entorno y a las necesidades del otro. Dentro de 
las políticas de consumo es imprescindible hablar ya 
de decrecimiento por respeto al planeta. Eso no significa 
desempleo o merma en la economía sino que generemos 
la riqueza en torno a lo cercano, lo que no deje una huella 
medioambiental irreversible.

C O N C E J A L  D E  S A L U B R I D A D  P Ú B L I C A * ;  M E R C A D O S ,  E C O M E R C A D O S

Y  V E N TA  A M B U L A N T E ;  F U E N T E S  O R N A M E N TA L E S  Y  S U P E R V I S I Ó N

D E  P I S C I N A S  C O M U N I TA R I A S ;  C O N S U M O  R E S P O N S A B L E :  O M I C
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C O N C E J A L  D E  M E D I O  A M B I E N T E :  P A R Q U E S  Y  J A R D I N E S ; 
P O L Í T I C A S  S O S T E N I B L E S  Y  E F I C I E N C I A  E N E R G É T I C A

CRISTINA PEREA MOLINA, Cristina Perea 
Molina, alcazareña de 56 años, casada.

CON ESTUDIOS DE PSICOLOGÍA y 
dedicada a la enseñanza de las artes escénicas 
en el Aula de Teatro de la Casa de Cultura durante 
más de treinta años. 

PARTICIPANTE Y COLABORADORA ACTIVA, en 
los huecos que mi propio trabajo me ha permitido, 
en todo aquello relacionado con la educación y la 
cultura de nuestra localidad, intentando en todo 
momento ir un paso más allá en los ámbitos que 
conozco en beneficio de la población.

C O N C E J A L A  D E  C U L T U R A ;  P A R T I C I P A C I Ó N  C I U D A D A N A ; 

C O O P E R A C I Ó N  A L  D E S A R R O L L O  E  I N M I G R A C I Ó N
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MIS PRIORIDADES siempre han estado relacionadas con la cultura, directa o indirectamente, convencida 
de que una población educada siempre será más respetuosa, tolerante, abierta y moderna, amén de activa y 
comprensiva con todo lo relacionado con las relaciones tanto humanas como ambientales.

MIS PROYECTOS gIRAN EN TORNO a las dos concejalías que, además de Cultura, me han sido asignadas. En particular a 
la de Participación Ciudadana, intentando poner en marcha unos Presupuestos Participativos a partir de las inquietudes 
y preocupaciones de las vecinas y vecinos de Alcázar. Aunque consciente de las limitaciones económicas, temporales y 
estructurales, me conformaría con que una parte de mi esfuerzo permaneciera de un modo u otro en beneficio de la población 
presente y futura.

LA  HUELLA  A  DEJAR me preocupa menos porque siempre he creído que el boca a boca es lo más importante en toda 
labor. Y la mía en el Aula de Teatro ha ido creciendo y valorándose en función del trabajo hecho y la buena consideración del 
alumnado, que regresaba cada año buscando una serie de mínimos educativos y culturales que les interesaban y satisfacían, 
además de propagarlo con nuevos alumnos. Mi permanencia política, en caso de preocuparme, iría por ahí; me interesa lo 
que queda en la gente y en el pueblo por encima de nombres y méritos.

“Alcázar, segunda localidad de 
la provincia con menos paro”

“Un paso más hacia la realidad de la 
Plataforma Logística Intermodal”

LA CONCEJALA DE Asuntos Sociales, Patricia 
benito, reveló en rueda de prensa que el paro en 
Alcázar de San Juan ha disminuido un 37,5% 

desde el año 2015. Un resultado de las múltiples 
iniciativas y políticas activas en la creación de empleo, 
que “han desembocado en una disminución del 
número de parados en la localidad de 3.102 a 1.940, 
un descenso de 1.160 personas”.

LA ALCALDESA DE Alcázar de San Juan, Rosa 
Melchor, recibió la visita del director general de 
la Autoridad Portuaria de valencia, francesc 

Sánchez, para una reunión de trabajo centrada en 
el desarrollo de la Plataforma Logística Intermodal. 
Acompañados por el consejero de fomento de 
Castilla-La Mancha, Nacho Hernando, y el director 
general de Transporte y Movilidad, Rubén Sobrino, 
se dio un paso más hacia el objetivo principal de este 
proyecto: convertir a Alcázar en un núcleo ferroviario de 
importancia nacional e internacional para la importación 
y exportación de mercancías.



PEDRO NObLEJAS LóPEZ 
Alcazareño de adopción de 
58 años de edad, divorciado 

y padre de dos hijas. 

CON INQUIETUDES POLÍTICAS 
desde siempre, pero con más 
implicación desde 2010. Curioso 
por naturaleza, amante del cine, de 
la música, de la gastronomía, de las 
salidas al campo, de las tertulias 
con amigos y de las tradiciones 
populares.

C O N C E J A L  D E  M E D I O  A M B I E N T E :  P A R Q U E S  Y  J A R D I N E S ; 
P O L Í T I C A S  S O S T E N I B L E S  Y  E F I C I E N C I A  E N E R G É T I C A

ME gUSTARíA CONTRIbUIR a que la sociedad 
alcazareña comprendiera la trascendencia del 
momento histórico que atravesamos y la necesidad 

de realizar cambios profundos en nuestra forma de 
vida para evitar las peores consecuencias de la crisis 
climática que padecemos. Se trata de un cambio cultural 
donde, tanto individual como colectivamente, tendremos 
que asumir que existen límites biofísicos que nos impiden 
continuar por la senda que hemos transitado hasta ahora, 
que no podemos seguir desplazando al futuro los problemas. 
Hoy, en el presente, es el momento de actuar.

PRIMERAS ACCIONES QUE ME gUSTARíA LLEvAR A 
CAbO. De momento estoy recopilando información sobre el 
estado actual de las delegaciones que he asumido para tener 
una idea de conjunto y entender su funcionamiento. A partir 

de ahí comenzaremos, en colaboración con otras concejalías 
y con participación ciudadana, las acciones necesarias para 
conseguir unos espacios públicos más agradables, unos 
espacios de convivencia que favorezcan el desarrollo del 
tejido social de nuestra ciudad. Estoy muy preocupado por 
el adecuado mantenimiento de las zonas verdes y a este fin 
dedicaré mis primeros esfuerzos.

HUELLA QUE ME gUSTARíA DEJAR EN ALCÁZAR DE SAN 
JUAN. Más que una huella concreta, me gustaría dejar abierto 
el camino para que, lo que yo inicie, lo puedan continuar otras 
personas de la misma forma. Dentro de la concejalía que 
me ha tocado asumir, me gustaría consolidar una gestión 
adecuada de las zonas verdes y un uso más racional de 
los recursos energéticos.
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“El Convento de Santa Clara en 
la Red de Hospederías de CLM”

“Se reduce la factura de la luz 
y la emisión de CO2”

EL AYUNTAMIENTO DE Alcázar de San Juan 
continúa avanzando en su compromiso con 
la sostenibilidad y la eficiencia energética 

al instalar placas solares fotovoltaicas en su Casa 
Consistorial. Esta iniciativa forma parte de la subvención 
otorgada por la Diputación Provincial de Ciudad Real a 
través del ‘Plan de Obras Municipales 2022’.

gRACIAS A ESTA ayuda, se ha llevado a cabo la 
instalación de 80 paneles fotovoltaicos con una 
capacidad instalada de 36 kwp.

EL CONvENTO DE Santa Clara, un bien de 
Interés Cultural, se ha sometido estos meses 
a una ambiciosa reforma con el objetivo de 

destinarlo a la hostelería y restauración. 

UNA DE LAS principales características de este 
proyecto es la recuperación y puesta en valor del 
patrimonio artístico y cultural del Convento. El 
edificio será la sede de la Fundación José Herreros 
galán, reconocido pintor y escultor de Alcázar de San 
Juan, cuyas obras han sido legadas al Ayuntamiento. 
En esta línea, albergará exposiciones rotatorias de 
la obra de fernández Molina, donación de la familia.



Ciudad del Siglo XXI  

“EL TRANSPORTE URbANO DE ALCÁZAR SE MODERNIZA”
“Con las nuevas 

marquesinas inteligentes 
y la app ‘Bus Alcázar”

LOS USUARIOS DEL autobús 
urbano en Alcázar de San 
Juan ya pueden disfrutar 

de las marquesinas inteligentes 
de la ciudad. Con un total de 24 
marquesinas y 12 tótems, la 
parada de la Plaza Santa Quiteria 
se convirtió en la primera de este 
proyecto centrado en la movilidad 
inteligente. 

MARQUESINAS ‘INTELIgENTES’ 
QUE van a prestar ayuda a los 
viajeros de autobús para “tener 
mayor y mejor información”, 
explicaba Melchor. Información 
a la que no solamente se puede 
acceder desde las marquesinas, 
sino que los ciudadanos podrán 
hacerlo desde su propio móvil a 
través de la nueva app llamada 
‘ B u s  A l c á z a r ’ .

EL ARCHIvO MUNICIPAL Y LAS ÁREAS DE TURISMO Y CULTURA 
SE DIgITALIZAN ESTRENANDO DOS NUEvAS PÁgINAS wEb

LA NUEvA PÁgINA web de Turismo y Cultura 
de Alcázar de San Juan ya es una realidad. 
Así lo anunció la concejala de Turismo bárbara 

Sánchez-Mateos durante una rueda de prensa, en 
la que presentó el nuevo sitio web que nace para 
satisfacer una de las grandes necesidades en materia 
de digitalización de los servicios de promoción 
turística y cultural de la localidad.
t u r i s m o y c u l t u r a . a l c a z a r d e s a n j u a n . e s

EL PERSONAL DEL Archivo Municipal presentó su 
novedoso portal online, creado por Jaime Zarzuelo 
durante su beca en el Ayuntamiento de Alcázar de San 

Juan. Una herramienta que la alcaldesa Rosa Melchor no dudó 
en elogiar: “Recopila todos esos documentos que cuentan 
siglos de nuestra historia. Si los pusiéramos en línea uno 
detrás de otro, serían prácticamente un kilómetro y medio de 
historia, costumbres, fotografía, tradiciones. Nos permite saber 
de dónde venimos y cómo hemos evolucionado.
a r c h i v o . a l c a z a r d e s a n j u a n . e s
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Concurso de Vinos, Feria de los Sabores, Desfile del Orgullo, 

Carrera de la Mujer, Escenarios de Verano, Fin de Semana del Patrimonio, 

Moros y Cristianos, Feria y Fiestas, Titán de la Mancha,...

“ALCÁZAR ES PARTICIPACIóN”



www. alcazardesanjuan.es


